

# COVID-19

redaction@sonapresse.com

## Échos Covid

Rassemblés par SNN

### RUSSIE : RECORD DE NOUVEAUX CAS QUOTIDIENS



Photo: DR

La Russie a enregistré, hier, 12 126 nouveaux cas de coronavirus, dépassant le pic du mois de mai lorsque le pays observait un confinement strict qui, pour l'heure, n'est pas à l'ordre du jour. Le précédent record était de 11 656 contaminations en 24 heures au mois de mai. À cette époque, la grande majorité des commerces et lieux de loisir étaient fermés, et les Russes confinés dans l'espoir de stopper le virus.

### USA : SAISON BLANCHE POUR LE SPECTACLE

Les théâtres de Broadway vont rester fermés au moins jusqu'à fin mai 2021, a annoncé vendredi l'association Broadway League, un nouveau signe que la saison 2020-2021 devrait être blanche pour le spectacle vivant aux États-Unis. Après début septembre, puis début janvier, l'association professionnelle a de nouveau décalé la reprise, alors que la pandémie de coronavirus repart de plus belle aux États-Unis, y compris à New York.

### LA RÉGION DE MADRID SOUS LE COUP DE L'ÉTAT D'URGENCE

Confronté à une explosion du nombre des cas de coronavirus dans la région de Madrid, le gouvernement espagnol a décrété un "état d'alerte" dans la capitale et dans plusieurs villes voisines, afin de rétablir leur bouclage partiel, annulé la veille par une décision de justice. Cet état d'alerte - qui équivaut à un état d'urgence sanitaire - est entré en vigueur avec effet immédiat et pour une durée de 15 jours, a indiqué le ministre de la Santé, Salvador Illa, à l'issue d'une réunion extraordinaire de deux heures du Conseil des ministres.

# L'ambassade de Corée du Sud au chevet des enfants vulnérables

Adjai NTOUTOUME  
Libreville/Gabon

Dans le cadre de la lutte contre le Covid-19, l'ambassadeur de Corée du Sud au Gabon, Ryu Chang Soo, vient d'offrir aux structures de Libreville venant en aide aux enfants vulnérables

un important lot de masques, des gels hydroalcooliques et des denrées alimentaires. Ce don coïncidait avec la Fête nationale du pays du Matin calme, le 3 octobre dernier. Les bénéficiaires de l'élan de générosité du diplomate coréen sont le Centre d'accueil pour enfants en difficultés sociales et l'Association nationale des enfants handicapés.

En accomplissant le geste symbolique, l'illustre hôte des orphelins de la capitale a indiqué que la date de l'indépendance de la Corée du Sud est également mise à profit pour promouvoir l'idée de partage et répandre le bien à travers la planète.

Et pour mieux commémorer cet événement, le diplomate sud-coréen a annoncé qu'un concours oratoire en langue coréenne doublé d'un quiz sur son pays sera organisé, dans les jours à venir. Un événement qui sera couronné par la remise des prix, le 24 octobre.



Photo: Adjai Ntoutoume

L'ambassadeur de Corée posant avec des enfants bénéficiaires des kits anti-Covid.

## L'UDERE favorable à la prorogation de l'état d'urgence sanitaire

Yannick Franz IGOHO  
Libreville/Gabon

Depuis le Conseil des ministres du 2 octobre dernier ayant acté la prorogation de l'état d'urgence sanitaire, des voix se sont élevées pour fustiger une forme de "privation de libertés individuelles", notamment à travers le couvre-feu, la fermeture des bars et lieux de culte. Une thèse battue en brèche par Victor Missanda, président de l'Union démocratique et républicaine (UDERE), parti membre de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence. En effet, à la faveur d'un récent point-presse tenu à Libreville, ce dernier a salué la décision gouvernementale. Il est d'avis qu'il y va de l'intérêt général.

"La prorogation de ces mesures gouvernementales, faut-il le rappeler, ne vise qu'un seul objectif, celui de maintenir et ramener à zéro le taux de prévalence et éviter une nouvelle vague de contaminations dans notre pays. Cette décision est d'ailleurs confortée par les recommandations de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) qui conseille avec



Photo: YF/JL'Union

Victor Missanda affirme soutenir la prorogation de l'état d'urgence sanitaire.

force et vigueur cette prudence, afin de réduire les contaminations", a-t-il déclaré sans sourcilier, pour justifier la décision gouvernementale controversée. Dans le même registre, il estime, à juste titre, que l'actuelle tendance baissière de la pandémie à coronavirus est à mettre à l'actif du plan de lutte et de riposte contre le Covid-19 mis en branle par les gouvernants. Non sans exhorter les populations à ne pas baisser les bras dans cette guerre contre le "tueur invisible".

"L'UDERE saisit cette occasion

pour rappeler aux Gabonaises et Gabonais la nécessité de prendre la mesure du danger qui guette chacun d'entre nous. Car, sans la santé, la liberté est vide de sens. Un peuple malade est en effet incapable d'agir. Il est angoissé. In fine, il est voué à la mort", a-t-il ajouté.

En revanche, il n'a pas manqué de demander au gouvernement de "trouver des mécanismes susceptibles de relancer des activités socio-économiques dans tous les secteurs de la vie de la société".